



MEMPHIS (DEVON REX) – CHRONISCHER SCHNUPFEN



Memphis (jg. 2017) kommt ursprünglich aus Deutschland. Leider leidet er unter chronischem Schnupfen (ist aber stabil, solange er nicht geimpft wird). Memphis ist sehr verschmust, er würde am liebsten den ganzen Tag auf dem Bauch seiner Menschen liegen und gestreichelt werden. Der sensible Devon Rex im jetzigen Zuhause nicht glücklich. Diese Situation schlägt Memphis im wahrsten Sinn des Wortes auf den Magen und er reagiert mit chronischem Durchfall. Auch verträgt er nicht jedes Futter. Medizinisch ist alles in Ordnung, das wurde mehrmals abgeklärt. Wir hoffen, dass sich sein Magen beruhigt, wenn er sich wohl fühlt.

Memphis liebt es, sich bei warmem Wetter auf der Terrasse zu sonnen, versteht jedoch die Katzenklappe nicht. Für den lieben Kater suchen wir einen Platz mit min. einem Artgenossen (vorzugsweise eine Rex-Katze, Sphynx, ev. OKH) und OHNE Kinder. Ein Hund wäre kein Problem. Balkon oder Terrasse müssen gesichert sein. Auch Freigang in einer verkehrsarmen Gegend würde Memphis gefallen. Devon Rex-Katzen sind sehr menschenbezogen. Sie würden am liebsten 24 Stunden am Tag schmusen. Deshalb suchen wir für Memphis Menschen, die viel zu Hause sind und sich mit dieser Rasse auskennen.

Kontakt

iris.rothacher@handicapcats.ch

079 223 70 41

"Ein Herz für Handicap Katzen Schweiz" – www.handicapcats.ch - E-Mail: kontakt@handicapcats.ch